

7 potencias industriales inician cumbre mañana

Toronto, Canadá, junio 17 (AP). Los líderes de las 7 principales democracias industriales comenzaron a llegar hoy aquí para su reunión cimera anual, que se inaugura el domingo y que será una oportunidad de analizar espinosos problemas de desequilibrios comerciales y deuda externa.

El Centro Metropolitano de Convenciones de Toronto, donde se reunirá durante 3 días a partir del domingo los jefes de Estado y gobiernos participan-

tes, fue rodeado por vallas de 4 metros y medio de altura.

La policía dijo que la fuerza especial para la cumbre, de 3,000 miembros, estaba en alerta máxima tras la reciente detención de presuntos terroristas del Ejército Rojo Japonés en los Estados Unidos y las Filipinas.

Los grupos terroristas japoneses fueron vinculados a la página 25—



EX PRESO POLITICO. Madrid, Junio 17 (AP-cablefoto). El ex capitán del ejército de Paraguay, Napoleón Ortigoza, uno de los ex presos políticos más antiguos de América Latina, habla con la prensa tras arribar a esta capital procedente de Argentina.

Dukakis promete luchar contra el narcotráfico

Biloxi, Misipi, EE.UU., Junio 17 (AP). El virtual candidato presidencial demócrata Michael Dukakis prometió hoy no izar "la bandera blanca de rendición" en la lucha contra las drogas y propuso el estable-

cimiento de una alianza nacional contra las drogas que sea encabezada por el presidente de la nación.

En un discurso en la Convención de la Asociación Municipal de Misipi-

—Pasa a la página 25—

La Prensa de Nicaragua y Panamá con premios SIP

Miami, junio 17 (AP). La Sociedad Interamericana de Prensa anunció hoy que ha concedido a los diarios homónimos La Prensa de las ciudades de Panamá y Nicaragua, el premio 1988 Pedro Joaquín Chamorro a

la libertad de prensa.

En un comunicado difundido por su oficina central en esta ciudad, la SIP dijo que la distinción fue concedida "en reconocimiento a la labor periodística en de-

—Pasa a la página 19—

Honduras reafirma que seguirá apoyo a Contras

Tegucigalpa, junio 17 (DPA). El presidente hondureño, José Azcona Hoyo, reafirmó a la administración de Ronald Reagan su compromiso de continuar apoyando a los "Contras". Max Kampelman, negociador

norteamericano en los asuntos de desarme, reconoció que ello significa "una gran carga para el pueblo hondureño".

Kampelman se entrevistó con el mandatario hondureño junto a otros

—Pasa a la página 25—

Reagan pedirá nueva ayuda para Contras

Washington, junio 17 (AP). El presidente Ronald Reagan, tratando de sortear las complicaciones políticas nacionales e internacionales, habría decidido pedir nueva ayuda, pero no militar, para los rebeldes que luchan contra el régimen sandinista de Nicaragua.

En fuentes competentes se dijo que la decisión formaría parte de un plan que estaría elaborando el secretario de Estado, George P. Shultz, en el que se asigna un nuevo papel al presidente de Costa Rica, Oscar Arias.

Shultz se limitó a decir a un grupo parlamentario que "se está tratando

de organizar algún paquete de asistencia".

Arias habría sido sondeado por el embajador especial Max M. Kampelman sobre la posibilidad de que asumiera un papel personal para lograr que los dos bandos vuelvan a la mesa de negociaciones en la que se produjo un estancamiento la semana pasada. Kampelman regresó hoy a esta Capital después de visitar Honduras, Guatemala, El Salvador y Costa Rica.

Las fuentes dicen que si Arias está dispuesto a participar directamente en las negociaciones, los Estados Uni-

—Pasa a la página 25—



Venezuela deplora amenaza de Kuwait

Caracas, Junio 17 (UPI). El gobierno venezolano deploró hoy la amenaza de Kuwait de aumentar su producción petrolera si este país continúa excluyendo los condensados de su cuota de producción establecida por la OPEP.

El Ministerio de Energía y Minas emitió un comunicado en el cual destacó que Venezuela ha mantenido una conducta tradicional caracterizada por "el cumplimiento a cabalidad de todos los

—Pasa a la página 19—

PROMETE. Miami, Florida, Junio 17 (AP-cablefoto). El aspirante a la candidatura presidencial Demócrata, Michael Dukakis, prometió hoy no rendirse y luchar contra el narcotráfico.

Ingllaterra expulsa diplomático israelí

Londres, junio 17 (AP). La Oficina de Asuntos Exteriores de Gran Bretaña anunció hoy la expulsión del diplomático israelí Arie Regev y del funcionario de prensa de la Organización para la Liberación de Palestina, Zaki Al Hawa.

Luego de un proceso judicial que reveló que El Mossad, o Servicio Secreto de Israel, estaba en actividad en Londres, la Oficina dijo hoy que la

—Pasa a la página 19—



LIDER CONTRA. Washington, junio 17 (AP-Cablefoto). El líder Contra, Alfredo César, informa a la prensa sobre las gestiones para lograr que el gobierno de E.U. les reanude la ayuda.

Destituyen alto militar en Brasil por criticar política

Brasilia, Junio 17 (AP). El ministro jefe del Estado Mayor de las Fuerzas Armadas, brigadier Paulo Roberto Camarinha, fue destituido hoy tras criticar la política económica del gobierno.

El jefe del gabinete civil de la Presidencia, Ro-

naldo Costa Couto, anunció en la casa de gobierno la decisión del presidente José Sarney de destituir a Camarinha y nombrar en su lugar a otro oficial de la Marina.

"Sin comentarios, fue una decisión del Presidente", dijo el vocero.

—Pasa a la página 19—

70 mil japoneses podrían perder la vida en accidente

Tokio, 17 de junio (DPA). Unos 70,000 residentes del área metropolitana de Tokio perderían la vida si ocurriera un accidente en el reactor de un submarino estadounidense movido por energía nuclear, anclado en el puerto de Yokosuka, cerca de Tokio,

aseguro el viernes un grupo de investigadores, dirigidos por el profesor Jackson Davis, de la Universidad de California, según el periódico "Asahi Shimbun".

El profesor basa sus apreciaciones en estudios de un comité encar-

—Pasa a la página 19—

CEE aduce "tácticas de confrontación" de E.U.

Estrasburgo, Francia, Junio 17 (AP). Funcionarios de comercio de la Comunidad Económica Europea acusaron hoy al gobierno de Estados Unidos de recurrir a "tácticas de confrontación" en los diálogos sobre política comercial transatlántica.

Willy de Clercq, comi-

sionado de Asuntos Exteriores de la CEE, dijo al Parlamento Europeo que Estados Unidos se había convertido en un país poco cooperativo sobre los asuntos comerciales.

"La voluntad de Estados Unidos de hallar soluciones negociadas está

—Pasa a la página 19—



ADIESTRAMIENTO. Seúl, Corea del Sur, Junio 17 (AP-cablefoto). Comandos anti-terroristas surcoreanos a bordo de un automóvil blindado prac-

tican la protección a maratonistas. El próximo mes de septiembre, Seúl será la sede de los Juegos Olímpicos de 1988.